

la Chine est un autre secteur vital du développement de ce pays et nous entendons poursuivre activement nos efforts dans ce domaine.

J'espère que certaines des idées que j'ai voulu partager avec vous aujourd'hui, soulignerons l'importance que mon gouvernement attache au marché chinois. Nous croyons que le processus en cours est interactif. Au fur et à mesure que nous améliorons notre compréhension de la Chine et notre approche au niveau de la commercialisation, les Chinois se familiarisent avec les pratiques commerciales internationales. De ce processus résulteront de meilleures possibilités de bénéfices de part et d'autre.

Dans ce contexte, nous sommes conscients de la contribution considérable du Conseil commercial Canada-Chine au développement du commerce sino-canadien. Je suis fier des réalisations de cet organisme financé de sources privées et j'espère qu'ensemble nous pourrons travailler encore davantage à consolider nos rapports avec le géant de l'Asie. Comme je l'ai déjà dit, certains plans rapprochés sont plus grands que d'autres.

Je vous remercie.